

## Diputado Gustavo Benavente celebra aprobación de la reforma de pensiones: "Hoy es un día histórico para el país"

**E**l diputado y Jefe de Bancada de la UDI, Gustavo Benavente, destacó la aprobación de la reforma de pensiones como un hito fundamental para Chile. La iniciativa, que fue respaldada con un amplio acuerdo, permitirá mejorar las condiciones de jubilación de millones de chilenos y fortalecer el sistema previsional del país.

"La aprobación de esta reforma significa un gran día para Chile. Se ha logrado un acuerdo que beneficia directamente a los tra-

**El parlamentario gremialista subrayó que se equiparen las pensiones entre hombres y mujeres, y mejorar las pensiones de quienes hoy están en el mercado laboral.**

bajadores, ya que el aumento de la cotización irá íntegramente a sus cuentas individuales. Además, se equiparan las pensiones de hombres y mujeres, garantizando mayor equidad en el sistema", afirmó el parlamentario gremialista.

Benavente también subrayó que la reforma incorpora como beneficiarias de la Pensión

Garantizada Universal (PGU) a las montepiadas de las Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile, permitiendo así una mayor cobertura y justicia previsional. Asimismo, enfatizó que "la industria no se divide, lo que garantiza estabilidad y sostenibilidad para el sistema de pensiones en el largo plazo".

"Hoy es un día his-

tórico para el país. Después de 20 años de comisiones e intentos por llegar a un acuerdo en materia de pensiones, finalmente esta reforma se convertirá en ley. Esto permitirá aumentar las pensiones de los jubilados actuales, igualar las pensiones entre hombres y mujeres, y mejorar las pensiones de quienes hoy están en el mercado laboral. Todo esto se ha logrado respetando principios fundamentales como la propiedad de los fondos de pensiones", recalcó.

El diputado Gustavo Benavente concluyó señalando que este acuerdo demuestra que "la política también puede hacerse cargo de los problemas reales de las personas. En este caso, se empiezan a resolver los problemas de nuestros adultos mayores y también de las generaciones futuras, que contarán con un mejor sistema de pensiones".

